



タブレットの持ち帰りを目前に控えて!!

校長 木下 幹 司

先月、6年児童の各家庭から、“学習用情報機器等の貸与に係る同意書”をご提出いただきました。今後、各家庭にタブレットを持ち帰るようになると、使う人の責任が重くなります。そのため、最低限の約束(右表)を必ず守っていただくことが必要になります。また、第三者に悪用されないため、セキュリティを強化する必要があります。そのため、IDとパスコードを入力しないとタブレットを起動できないしくみに設定されています。面倒に思うかもしれませんが、これからの時代を生き抜く上で必要不可欠なことです。もちろん、パスコード等は、決して他人に教えてはなりません。

学校では、これらのことを学級活動の時間に子どもたちに指導します。そして指導を終えた時点で、タブレットの持ち帰りを順次実施してまいります。

これからの時代、様々な場面で、端末から日本語入力することが当たり前になってきます。神田小学校では、キーボード入力スキルを向上させるため、大放課にコンテストを実施し、子どもたちの意欲付けを図っています。キーボード入力検定(キーボー島)は、接続環境があれば、家庭でも参加できます。ふるってご参加ください。よろしくお願いいたします。

タブレットを家に持ち帰るときの約束

- ① 必ずケースのまま持ち帰りましょう。
- ② ランドセルに入れ、家まで大切に持ち帰りましょう。
- ③ 自分の出席番号のiPadを持ち帰りましょう。
- ④ ていねいにやさしくつかいましょう。
- ⑤ 使わないときは必ずカバーを閉じましょう。
- ⑥ 熱いもののそばや、水などでぬれそうな場所に置かないようにしましょう。
- ⑦ 落ちそうなところやふまれそうな場所には置かないようにしましょう。
- ⑧ 関係のない写真や動画は記録しないようにしましょう。
- ⑨ 関係のないアプリをインストールしたり、Web ページや動画サイトに接続したりしないようにしましょう。

10/7 教育委員会訪問が行われました。



はかりのめもりを正確に読む手順を考えよう(3年算数)

神田小学校の地下の様子を知ろう(6年理科)

本年度神田小学校は、愛知県教育委員会より、“深い学びを実現する指導と評価の改善事業”の研究指定を受けています。その関係で、大府市教育委員会と愛知県教育委員会の方々が授業の様子を視察にみえました。ICTを活用することで、子どもたちは主体的に課題と向き合い、近くの子と対話して自分の考えを深めていました。

10/1 児童会役員選挙を実施しました！ ~にじをかけよう コロナの空に!!~



ライブ配信による選挙演説

TVによる応援演説

今年の児童会役員選挙は、3密を防止するために、体育館での実施ではなく、タブレットを用いて全校にライブ配信しました。大きな舞台上で発表する経験も大切ですが、このような機会に、全校へライブ配信する経験もまた意味のあることだと思います。今回の立候補者は14名、立候補者それぞれが、神田小学校への思いをしっかりと伝えました。

新しい児童会役員の皆さんと話し合い、みんなの思いを実現させるために、ともに考え行動に移していきましょう。期待しています。



工夫を凝らした選挙ポスター

9/27 祝 辰池公園竣工!!



新幹線を模したコンビネーション遊具



9/27(日)、辰池公園が完成しました。オープニングセレモニーには、岡村市長はじめ地域の主だった方々、子ども会の代表児童が参加しました。式典終了後、北尾地区の子どもたちは遊び初めを楽しみました。

辰池公園には、新幹線を模したコンビネーション遊具をはじめ、健康都市大府にふさわしい健康器具等様々な遊具が整備されています。北尾自治会の皆さん、ありがとうございます。児童の皆さん、地域の方々の思いのこもった公園です。ルールを守り、大切に使用していきましょう。

神ちゃん日記



クラウドは大変便利だ。クラウドにデータを保存しておけば、いつでもどこでも必要なデータを閲覧し、修正することができる。プレゼンを出先で確認して、移動中に順番を並び替えて、現場で投影させるなどは朝飯前だ。キャッシュレス決済は、現金を不要にする等、ICTは、我々の生活を飛躍的に便利にしてくれる。しかしその一方で、個人情報の流出による被害も心配される。だからこそ、パスワードの管理、2段階認証など、セキュリティを小さい頃からしっかり身につけておくことが重要だと考える。